



Stellungnahme des Deutschen Netzwerk Versorgungsforschung

Referentenentwurf zur Verordnung zum Anspruch auf Testung in Bezug auf einen direkten Erregernachweis des Coronavirus SARS-CoV-2

Das Deutsche Netzwerk Versorgungsforschung begrüßt die Ausweitung der Testungen, die Präzisierung der Teststrategie und die Einführung der Bürgertestung. Wir weisen darauf hin, dass für eine optimale Steuerung sowohl in der aktuellen wie auch bei zukünftigen Pandemien unbedingt weitere Daten bei den Testungen zu erheben sind, die im Verlauf auch versorgungswissenschaftlich analysiert werden können.

Bis jetzt dient die Dokumentation nur zum Nachweis der ordnungsgemäßen Leistungsabrechnung. Es müsste aus der Dokumentation auch hervorgehen, wer vom aus welchem Anlass getestet wird. Dazu sind mindestens auch die folgenden Daten von den Getesteten zu erheben: Altersgruppen, Geschlecht, Art eines evtl. Risikos, 5-stellige PLZ, Versicherungsstatus und Art der Leistungserbringer. Dies ermöglicht beispielsweise evidenzgeleitete Aussagen über Infektionsschwerpunkte und Risikogruppen mit erhöhter Infektionsgefahr.

Kontakt:

Deutsches Netzwerk Versorgungsforschung (DNVF) e.V.
Dr. Thomas Bierbaum (Geschäftsführer)

c/o DNVF-Geschäftsstelle
Kuno-Fischer-Straße 8
14057 Berlin
E-Mail: info@dnvf.de
Tel.: 030 1388 7070